

De López y de Tatiana

Publicado por: Chaloaranda

Publicado el : 8-10-2022 0:14:01

“Del desprecio en la mañana . . .”

Ayer en la tempranera
tortuosa que desespera,
después de pasar infierno
Tatis renunció al “gobierno”.

Deja la Secretaría
de Economía, ¡madre mía!,
desconocía de esa ciencia
su marcada incompetencia.

La acompañó sin dar tregua,
sí, la Licenciada en Lengua
Inglesa nada sabía
del tema, grave osadía.

Su mal no tendrá descargo,
corrupto el que acepta un cargo
sin tener capacidad,
pero, ¡qué barbaridad!

Ignorante en sus funciones,
no soportó las presiones,
no toleró los respingos
ni tantos reclamos gringos.

Por incumplimiento ingrato
al T-Mec que es un contrato,
un tratado comercial
de corte internacional.

Su llorosa despedida
para nada enmienda herida,
deja a México en pedazos
y Andrés no le da ni abrazos.

Autor: Lic. Gonzalo Ramos Aranda
Ciudad de México, a 07 de octubre del 2022
Reg. SEP Indautor No. (en trámite)